



الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية ش.ع.م.ع.
The National Detergent Co. s.a.o.g.

حاصلة على شهادة الأيزو 9001:2015
An ISO 9001:2015 Certified company

Date: 27th November 2023

التاريخ: 2023/11/27م

After compliments,

تحية طيبة وبعد:-

Subject: Link of MSX Discussion Session on Unaudited Financial Statements for the Quarter 3 ended on September 30, 2023

الموضوع: رابط جلسة المناقشة حول الحسابات المالية غير المدققة لبيانات النصف الثالث المنتهية في 30 سبتمبر 2023م

The National Detergent Company (S.A.O.G) would like to inform the investors, media and analysts that Discussion Session was held on Monday 27th November 2023 at 10:00 am through which the unaudited financial statements for the **Quarter 3 ended September 30, 2023.**

تود الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية (ش.ع.م.ع) أن تبلغ المستثمرين ووسائل الإعلام والمحليلين الماليين أن جلسة المناقشة عقدت يوم الاثنين الموافق 27 نوفمبر 2023م عند الساعة 10:00 صباحاً تم من خلالها تقديم البيانات المالية غير المدققة للنصف الثالث والمنتهية في 30 سبتمبر 2023م.

The session has been recorded and uploaded on you tube which can be viewed via the link below:

تم تسجيل الجلسة وتحميلها على الموقع الخاص بكم والذي يمكن مشاهدته عبر الرابط أدناه:

<https://youtu.be/av-GIhYAxEM>

<https://youtu.be/av-GIhYAxEM>

Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

MURALI SUNDAR KOTHANDARAMAN ARUN
Chief Executive Officer

مورالي سنذر كوثاندارامان أرون
الرئيس التنفيذي